

ITINERARIO

AURORAS BOREALES CON CRUCERO | GRUPAL DESDE BSAS | 5 ENERO 2026

DÍA 1: LUNES 05 DE ENERO BUENOS AIRES Salida en horas de la mañana con destino a Buenos Aires. Arribo y alojamiento en Hotel Novotel 4* (previsto o similar). Noche pre-viaje en Buenos Aires.

DÍA 2: MARTES 06 DE ENERO VUELO Luego del desayuno, traslado al Aeropuerto de Ezeiza para tomar vuelo rumbo a Oslo. Noche en aéreo.

DÍA 3: MIÉRCOLES 07 DE ENERO OSLO Arribo al Aeropuerto de Oslo, traslado y alojamiento en Hotel Clarion The Hub 4* (previsto o similar). Tendremos la tarde libre para descansar. Noche en Oslo.

DÍA 4: JUEVES 08 DE ENERO KIRKENES – SAFARI CANGREJO REAL Tomaremos un vuelo a Kirkenes; arribo y traslado a Thon Hotel 4* (previsto o similar). Kirkenes ofrece un momento especial, ya que esta pequeña ciudad marca el extremo noreste de Noruega. La entrada a Kirkenes está rodeada de aguas tranquilas, salpicadas por pequeñas islas y costas escarpadas. Tendremos **tiempo** libre para comenzar a descubrir el hogar de la comunidad Sami, cuya cultura se refleja en las artesanías y tradiciones locales. Por la tarde, realizaremos un safari del cangrejo real. Esta especie, originaria del Pacífico Norte, puede alcanzar hasta dos metros de envergadura y es muy valorada por su carne delicada y sabrosa. Noche en Kirkenes.

DÍA 5: VIERNES 09 DE ENERO CRUCERO POR LA COSTA NORUEGA Luego del desayuno, tendremos la mañana libre para recorrer las calles empedradas de Kirkenes. Esta localidad fue bombardeada extensivamente durante la guerra, y hay varios monumentos y un museo que relatan esta historia. Todos a bordo del Crucero, en horas del mediodía zarpamos de Kirkenes y nos dirigimos hacia el norte. Por la tarde, llegaremos a Vadro. En nuestro viaje clásico rumbo norte descubriremos paisajes encantadores, veremos fiordos, grandes montañas y cascadas **vertiginosas** y también ciudades históricas y acogedores puertos de pescadores. Después nos dirigimos hacia el oeste, navegando a lo largo de la Península de Varanger hasta Båtsfjord y Berlevåg, hogar del coro masculino más famoso de Noruega, formado por pescadores locales. Noche a bordo.

DÍA 6: SÁBADO 10 DE ENERO COSTA NORUEGA – TROMSO Durante todo el día navegamos recorriendo la imponente costa de Noruega, entre fiordos y paisajes **árticos**. En Hammerfest, tendremos la oportunidad de contemplar la columna del meridiano de Fuglenes, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este modesto monumento conmemora una de las misiones **científicas** más relevantes de la historia: la medición del planeta. Llegamos a Tromso por la noche. Al desembarcar, traslado y alojamiento en Hotel Scandic Grand Tromso 4* (previsto o similar). Noche en Tromso.

DÍA 7: DOMINGO 11 DE ENERO TROMSO – ACUARIO POLARIA – TELEFÉRICO Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos Polaria, el acuario más septentrional del mundo, donde descubriremos la ecología del **Ártico** a través de exhibiciones **educativas** e **interactivas**. Allí podremos observar focas barbudas en una gran pecera panorámica, así como una muestra que explica cómo los **científicos** utilizan almejas para detectar cambios en el ecosistema marino. También encontraremos una interesante exhibición sobre la remota región de Svalbard, con imágenes aéreas filmadas desde helicóptero y un acercamiento a su escasa pero fascinante vida silvestre, como el mórsgulo **atlántico**, una pequeña ave marina. La arquitectura del edificio, inspirada en placas de hielo arrastradas por el mar **Ártico**, es por sí sola un **atractivo** visual destacado. La visita a Polaria es una excelente oportunidad para conocer el ecosistema **ártico** y las especies marinas más singulares de Noruega. A las 20:00, salida desde el hotel hacia el teleférico de Tromso, cuya estación inferior se encuentra en Tromsdalen. Desde allí ascenderemos al mirador de la montaña Storsteinen, a 421 metros sobre el nivel del mar. El trayecto, de unos cinco minutos, se realiza en cómodas cabinas llamadas Seal y Polar Bear, con capacidad para 28 personas cada una. Una vez en la cima, disfrutaremos de una vista panorámica inolvidable de la ciudad de Tromso y sus islas. Regreso al hotel. Noche en Tromso.

DÍA 8: LUNES 12 DE ENERO CITY TOUR PANORÁMICO – MUSEO POLAR – PASEO EN TRINEO TIRADO POR RENOS Después del desayuno, nos reuniremos con nuestro guía de habla hispana en la recepción del hotel. Comenzaremos un recorrido panorámico por Tromso, una ciudad con una rica y colorida historia, profundamente ligada a la cultura sami y a las grandes expediciones polares. Esta dimensión histórica convierte a Tromso en un lugar fascinante para descubrir. Visitaremos el Museo Polar, donde exploraremos las historias de tramperos, exploradores y **científicos** que se aventuraron en el **Ártico** desde el siglo XVII hasta hoy. Gracias a su ubicación estratégica, Tromso fue durante siglos la puerta de entrada al Océano **Ártico**. Las exposiciones nos relatan el encuentro del explorador Willem Barentsz con osos polares, los arriesgados viajes en globo sobre las regiones polares y las celebraciones navideñas improvisadas en el pabellón de caza de Svalbard. El museo, fundado en 1978 y ubicado en los **antiguos** edificios de aduanas, también rinde homenaje a figuras legendarias como Roald Amundsen y Fridtjof Nansen, al **tiempo** que nos sumerge en la historia cultural de Svalbard, la pesca invernal y las expediciones noruegas en el **Ártico**. Posteriormente, nos adentraremos en el corazón de la naturaleza para vivir una experiencia inolvidable en un trineo **tirado** por renos. Caminaremos entre una manada de más de 300 renos mansos y tendremos la oportunidad de alimentarlos con la mano. Luego, nos refugiaremos en un tradicional Gamme iluminado con velas, donde disfrutaremos de una comida relajada, ambientada con las melodías del joik, el canto tradicional sami. Durante esta velada, nos sumergiremos en las historias y leyendas de este pueblo originario del norte. Y si la noche nos acompaña con cielos despejados, quizás tengamos el privilegio de presenciar el mágico espectáculo de la aurora boreal. Noche en Tromso.

DÍA 9: MARTES 13 DE ENERO TROMSO – NARVIK – TREN DE LAS AURORAS BOREALES Desayuno en el hotel. Esta mañana, abordaremos nuestro bus privado para dirigirnos hacia Narvik, una acogedora ciudad rodeada de majestuosos fiordos y montañas imponentes. Durante el trayecto haremos una parada en el Parque Polar, donde podremos observar de cerca algunas de las especies más representativas de la fauna noruega en su entorno natural. Tendremos **tiempo** disponible para el almuerzo antes de continuar hacia nuestro **destino**. Al

llegar a Narvik, nos alojaremos en el Hotel Quality Grand Royal 4* (previsto o similar) y dispondremos de **tiempo** libre hasta la hora prevista para nuestra próxima **actividad**. En horas de la tarde, nos prepararemos para ir hacia la estación de trenes, donde abordaremos el legendario tren de las Auroras Boreales, que recorre la histórica vía férrea de Ofoten. Esta mágica travesía nos llevará a través de la inmensidad de la noche **ártica**, en busca de cielos despejados que nos ofrezcan la posibilidad de presenciar el fenómeno de la aurora boreal. Tras una breve parada en la estación fronteriza de Bjornfjell, continuaremos hacia la estación de **Katterat**, donde descenderemos para una inmersión total en el silencio y la magia del **Ártico**. Allí nos reuniremos alrededor de una fogata al aire libre, donde disfrutaremos de bebidas calientes y pastelillos recién horneados, mientras esperamos ser **testigos** del sublime espectáculo de luces en el cielo. Luego, volveremos a abordar el tren de regreso a Narvik. Noche en Narvik.

DÍA 10: MIÉRCOLES 14 DE ENERO NARVIK – KIRUNA – TREN Luego del desayuno, nos trasladaremos a la estación de trenes para **partir** rumbo a Kiruna, a bordo de un **auténtico** tren que nos llevará desde Noruega hasta Suecia. Durante el trayecto, que dura aproximadamente entre 4 y 4,5 horas, tendremos la oportunidad de admirar los espectaculares paisajes **árticos** que marcan esta histórica conexión ferroviaria. Este tren es ampliamente **utilizado** por noruegos y suecos para acceder a zonas de esquí y para llegar a la ciudad de Kiruna, ubicada en pleno corazón de la Laponia sueca. Una vez que arribemos a la estación, traslado y alojamiento en Camp Ripan Hotel 4* (previsto o similar). Tendremos la tarde libre para descansar o comenzar a explorar los alrededores. Noche en Kiruna.

DÍA 11: JUEVES 15 DE ENERO KIRUNA – HOTEL DE HIELO – PARQUE NACIONAL ABISKO Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos una excursión a Jukkasjärvi, un pintoresco pueblo cercano a Kiruna. Nuestra visita principal será al Icehotel, el primer y más grande hotel del mundo construido completamente con nieve y hielo. Cada invierno, esta sorprendente estructura se renueva completamente con una **temática artística** diferente, esculpida por talentosos **artistas** del hielo de **distintas** partes del mundo. Tendremos **tiempo** para recorrer sus salas, admirar su arquitectura **efímera** y maravillarnos con los detalles de este increíble proyecto. Después de la visita, nos dirigiremos a un **típico** restaurante sueco para disfrutar de un almuerzo buffet tradicional de la región. Luego regresaremos al hotel y tendremos la tarde libre. Por la noche, nos embarcaremos en una salida especial hacia el Parque Nacional Abisko. Desde Kiruna, nos adentraremos en la noche **ártica** en coche, con la esperanza de presenciar la aurora boreal, mientras aprendemos más sobre la naturaleza y la cultura local. Después de aproximadamente una hora y media de viaje, llegaremos al pueblo de Abisko, donde disfrutaremos de una cena de tres platos. Durante la velada, hablaremos sobre la historia local, la cultura sami y el fenómeno de la aurora boreal. Si el clima lo permite, daremos un paseo por los alrededores del parque para admirar el paisaje nocturno y buscar las auroras danzantes en el cielo. Nuestros guías locales, expertos en **fotografía**, estarán disponibles para ayudarnos a capturar este momento mágico si llevamos cámara. En caso de que el clima en Abisko no sea favorable, iniciaremos el regreso a Kiruna, con la esperanza de que los cielos despejados en el camino nos permitan detenernos y contemplar el espectáculo natural. Noche en Kiruna.

DÍA 12: VIERNES 16 DE ENERO KIRUNA - ROVANIEMI Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos en nuestro autobús privado desde Kiruna, en Suecia, hacia Rovaniemi, en Finlandia, en un recorrido que nos llevará a través de algunos de los paisajes más impresionantes del **Ártico** nórdico. Haremos una breve parada en Pello para almorzar. Durante el trayecto, atravesaremos montañas escarpadas, vastos bosques boreales y extensas planicies cubiertas de nieve. Los lagos congelados, los abedules dispersos y el silencio del invierno crearán una atmósfera casi mágica a nuestro alrededor. Al cruzar la frontera hacia Finlandia, se desplegará ante nosotros la belleza serena de la Laponia finlandesa, con su paisaje ininterrumpido de bosques nevados y suaves colinas, que en invierno se transforman en un escenario digno de un cuento de hadas. Llegaremos a Rovaniemi por la

tarde, donde nos alojaremos en un increíble iglú acristalado dentro del Santa's Hotel Santa Claus 4* (previsto o similar). Si las condiciones lo permiten, ¡podremos admirar la aurora boreal directamente desde nuestro alojamiento! Noche en Rovaniemi.

DÍA 13: SÁBADO 17 DE ENERO ROVANIEMI – ROMPEHIELOS SAMPO Desayuno en el hotel. Esta mañana saldremos desde Rovaniemi hacia la ciudad de Kemi, donde viviremos una de las experiencias más emocionantes del **Ártico**: una travesía a bordo del imponente rompehielos Sampo. Ubicado en el puerto de Ajos, el Sampo es un buque **auténtico** que surca las aguas congeladas del Mar de Botnia, rompiendo el hielo a su paso. Durante la navegación, de aproximadamente 3 horas, podremos recorrer libremente sus cubiertas, visitar la sala de máquinas o relajarnos en el salón con una bebida caliente mientras admiramos el paisaje **ártico**. Uno de los momentos más esperados llegará cuando el rompehielos detenga su marcha y abra una gran abertura en el hielo en la parte trasera del barco. Allí tendremos la oportunidad única de flotar en el mar helado con trajes térmicos especiales, en una experiencia segura e inolvidable que solo puede vivirse en estas **latitudes**. Al finalizar la **actividad**, regresaremos a Rovaniemi, ubicada a unos 115 km de distancia. La noche será libre para pasear por esta encantadora ciudad **ártica** o disfrutar de alguna excursión opcional. Noche en Rovaniemi.

DÍA 14: DOMINGO 18 DE ENERO ROVANIEMI – VILLA DE PAPÁ NOEL – PASEO EN TRINEO TIRADO POR HUSKIES Desayuno en el hotel. Esta mañana nos espera una visita muy especial: exploraremos la mágica Villa de Santa Claus, donde la Navidad vive todo el año. Tendremos la oportunidad de conocer a Santa Claus en persona, enviar postales desde su oficina de correos oficial y recorrer un mundo encantador lleno de luces, música **festiva** y espíritu navideño. Podremos pasear por las **tiendas** de regalos y **boutiques** de artesanías, ideales para encontrar souvenirs únicos y recuerdos **auténticos** de esta región tan especial. ¡La foto con Santa Claus es, sin duda, un recuerdo imperdible! Después de llenarnos de magia navideña, disfrutaremos del almuerzo, y por la tarde nos embarcaremos en una experiencia inolvidable: un paseo en trineo **tirado** por huskies. El musher nos dará la bienvenida en la recepción del resort y nos acompañará hasta el criadero, donde los huskies de Alaska nos recibirán con entusiasmo. Una vez preparados, **partiremos** rumbo a los senderos nevados, deslizándonos por paisajes invernales rodeados de silencio y naturaleza. Tras el paseo, regresaremos al criadero para **compartir** un momento acogedor alrededor de la fogata, donde disfrutaremos de bebidas calientes y escucharemos anécdotas fascinantes sobre los huskies y su vida en el **Ártico**. Noche en Rovaniemi.

DÍA 15: LUNES 19 DE ENERO HELSINKI Desayuno en el hotel. A la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto de Rovaniemi para tomar nuestro vuelo hacia Helsinki, la capital de Finlandia. A nuestra llegada, traslado y alojamiento en Hotel Haven Helsinki 4* (previsto o similar). Más tarde, nos reuniremos con nuestro guía para iniciar una visita panorámica por esta elegante ciudad conocida como la “Ciudad Blanca del Norte”. Durante el recorrido, podremos admirar algunos de sus principales símbolos arquitectónicos e históricos: la iglesia ortodoxa de la Trinidad, la Plaza del Senado, y la Catedral Blanca, una iglesia luterana de gran belleza, excavada en la roca, cuya cúpula en espiral formada por hilos de cobre la convierte en una verdadera obra de arte contemporánea. Seguiremos hacia el Banco de Finlandia y visitaremos la majestuosa Catedral ortodoxa de Uspenski, de **estilo** ruso-bizantino, con sus **llamativos** colores rojizos y su imponente tamaño, que la convierten en la iglesia ortodoxa más grande de Europa Occidental. Finalizamos el recorrido en la Plaza del Mercado, un lugar lleno de vida donde podremos acercarnos a la cultura local, disfrutar del ambiente animado y observar el **particular estilo** de vida de los habitantes de Helsinki. Noche en Helsinki.

DÍA 16: MARTES 20 DE ENERO REGRESO Luego del desayuno, en horario indicado, traslado al Aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Noche en aéreo.

DÍA 17: MIÉRCOLES 21 DE ENERO ARRIBO Arribo al Aeropuerto de Ezeiza en horas de la mañana, y traslado a **destino** según rutas **prometidas**

14 noches de hospedaje | con régimen de **pension completa**.

-1 NOCHE EN **BUENOS AIRES**: HOTEL NOVOTEL 4*.

-1 NOCHE EN **OSLO**: HOTEL CLARION THE HUB 4*.

-1 NOCHE EN **KIRKENES**: THON HOTEL 4*.

-1 NOCHE A **BORDO**: CRUCERO HURTIGRUTEN.

-3 NOCHES EN **TROMSO**: HOTEL SCANDIC GRAND TROMSO 4*.

-1 NOCHE EN **NARVIK**: HOTEL QUALITY GRAND ROYAL 4*.

-2 NOCHES EN **KIRUNA**: CAMP RIPAN HOTEL 4*.

-3 NOCHES EN **ROVANIEMI**: SANTA'S HOTEL SANTA CLAUS 4*.

-1 NOCHE EN **HELSINKI**: HOTEL HEAVEN HELSINKI 4*.